

El Colegio "El Porvenir" inicia las obras de un nuevo aulario

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 02 de Marzo de 2012 20:02



Colegio El Porvenir

(MADRID, 02/03/2012) La Fundación Federico Fliedner informa hoy con satisfacción, mediante un comunicado que, "después de superar múltiples dificultades de muy diversos tipos, **disponemos de la preceptiva licencia municipal y estamos en condiciones de comenzar las obras del nuevo aulario de El Porvenir**"

El próximo lunes, día 5 de marzo, se firmará el acta de replanteo con la empresa constructora, FCC Construcciones, S.A, y tendrá lugar el acto protocolario de "la primera piedra", que dará inicio formal a las obras.

Toda la información sobre esta obra está expuesta en la página web del colegio www.elporvenir.es, donde también se colgarán las imágenes de los diferentes alzados y de la distribución de las diferentes plantas, y desde donde se podrá hacer un seguimiento del curso de las obras.

Fuente: Fundación Federico Fliedner